
 信念の一字で立志宣言！～立志式（2 年生）が行われました～ 

 

【学級委員長：2 年生 藤本 大雅さん】 

【保健体育委員長：2 年生 吉村 夢羽さん】 

【学習委員長：2 年生 柏谷 敬介さん】 

周  防  大  島  中  だ  よ  り 

 

 

 
 

 
 
 
 

１月３０日（月）に令和４年度立志式を行いました。「１４歳という人生の節目を迎えるにあた

り、自分の将来の夢や目標をもち、それに向かって精一杯努力を重ねると同時に、ここまで見守っ

てきてくれた人々に感謝の気持ちをもってもらう」ことを趣旨に開催しました。２年生は、昨年末

から自分を見つめ、人生の指針と力強い意志を表明するため準備を重ねてきました。当日は、多く

の保護者の前で、堂々と立志の誓いを発表する姿を見せてくれました。 

ビデオメッセージでは、周防大島町長の藤本淨孝様より『自分の夢は何なのか考えることやその

夢に向かって挑戦していくことが大切』、北海道日本ハムファイターズの清水優心選手からは『中

学時代から夢について考えていれば達成できるし、色々な夢をもつことが大切』、柳井商工バドミ

ントン部に所属し、日本代表（Ｕ-１５）の宮崎友花選手（高１）からは『チャレンジを忘れず頑

張っている。オリンピック金メダルを目指し、夢叶うまで挑戦する。』等のお言葉をいただき、２

年生にとって大きな刺激となったようです。最後の学年合唱『My OwnRoad』は、素晴らしい歌声

が講堂に響き、式を締めくくりました。 
 
 

 

 

 
 
 
 
 
 
 

新生徒会の役員を紹介します（第二弾）。前回は執行部の 6 名でしたが、 
今回は専門委員長です。今年は、これまでの取組を確かな伝統にすべく、実 
行計画を練っています。以下、意気込み等をご紹介します。 

 
 

          僕は、全校生徒が楽しく勉強面や生活面、行事などにおいて、真剣に取 
り組める学校になればと思っています。そのために、勉強がしやすい環境 
づくりに努めたり、行事の内容を充実させたりしたいです。みんなでより 
良い学校を創っていきましょう！ 
 
 
 僕は、誰もが集中できるより良い学習環境を作っていきたいと思ってい 
ます。より良い学習環境を作っていくためには、一人一人が勉強に対する 
意識を高めていく必要があります。そのためにもまずは、二分前着席一分 
前黙想を徹底していくことが大切です。休み時間と授業時間とのメリハリ 
をつける上できっかけになると考えています。また、二分前着席一分前黙 
想だけでなく様々な活動を考えて、皆さんの勉強に対する意識を高めてい 
きたいと思っています。これから 1 年間ご協力を宜しくお願いします。 

 
 
            私は、この 1 年で全校生徒に健康に生活を送ってもらうことと、スポ 

ーツの楽しさを知ってもらうことを実現したいと思っています。そのため 
に、保健体育委員が換気などをしたり、スポーツの企画などを毎学期やっ 
たりと、少しでも皆さんが元気で楽しめるサポートをしたいと思っていま 
す。そして、これまで前で司会を勤めたりする経験があまりなかったので、 
これを機に、たくさん勉強させてもらいたいとおもいます。 

周防大島中だより 
 

周防大島町立周防大島中学校 

２０2３年２月８日 

■ 第 10 号 ■ ﾎｰﾑﾍﾟｰｼﾞ http://www.sea.icn-tv.ne.jp/~sojhp/ 

新生徒会役員紹介 ～新たな伝統づくりがスタートしています！～ 

 



入学説明会を行いました 

性に関する指導が行われました 

 

 

 

【環境委員長：2 年生 白鳥 花さん】 

【図書委員長：2 年生 石井 優眞さん】 

【情報委員長：2 年生  心夢さん】 

周  防  大  島  中  だ  よ  り 
 
 
        

          私は、これから委員長という責任ある仕事をこなせるように頑張りたい 
です。また、後輩の見本にもなりたいと思っています。不安もありますが、 
委員長として引っ張っていけるよう努めます。そして、全校生徒の皆さん 
が楽しめるような放送をしたいので、企画を積極的に考えて取り組んでい 
きます。皆さんご協力をよろしくお願いします。 

 
 

 私は全校生徒が心地よく過ごせるような環境を作っていこうと思います。 
そのために、どんな所を掃除したらよいかを具体的に書いて掲示したり、 
美化コンクールを継続させたりして、掃除への意欲を高めていきたいです。 
他にも、入学前などには花を植えて、周防大島中学校の外観もよりよくし 
ていきたいです。楽しみながら活動できるようにしたいと思っているので、 
1 年間よろしくお願いします。 
 
 
 僕は、多くの人に本の良さを知ってもらいたいです。本を読むことはた 
くさんのメリットがあります。例えば、集中力が上がったり想像力が高ま 
ったり、他にもたくさんのメリットが本を読むことにあります。このよう 
な本の良さを多くの人に知ってもらうことで、図書コーナーをたくさん利 
用し、本を好きになってもらいたいなと思います。 

 
 
 

 1 月 19 日（木）、周防大島町健康増進課の藤村礼絵さんを講師に 

『これからゆっくり大人になっていく皆さんへ』と題し、3 年生を 

対象にご指導いただきました。「思春期のこと」「命の大切さ」「自 

分や相手を大切にすること」をテーマとした内容で、充実した時間 

を過ごすことができました。赤ちゃん人形の抱っこ体験では、命の 

重みを感じるとともに、どの生徒もとても良い表情を見せてくれました。 
 
 
 

 ２月２日（木）、町内 6 小学校の 6 年児童と保護者が 

参加しての入学説明会が行われました。児童は、中学校 

教諭による理科と英語の授業を体験し、4 月からの中学 

校生活を想像できた様子でした。保護者には、学校生活 

についての詳細を説明しました。来年度入学予定の皆さ 

ん、周防大島中学校は、みなさんの入学を心待ちしています！！ 

 

 

２月４日（土）、山口県セミナーパークにて、クロスカントリーの部（男子３㎞、女子２㎞）、リ

レーの部（男子３㎞×３、女子２㎞×３）に陸上部が出場しました。多くの保護者や部員の声援や

後押しがあり、クロスカントリーの部で久保田敬伍くんが 9 位、緒方深月さんが 5 位、江本はづ

きさんが 9 位、リレーの部で女子（川田颯稀、木村彩花、後藤花乃音）が７位にそれぞれ入賞す

ることができました。おめでとうございます！ 

 
 

 ２月５日（日）、第３７回サザン・セト大島ロードレース大会 

が３年ぶりに開催され、本校から５０名以上の生徒が給水所等 

でのボランティア活動に参加し、大会を盛り上げました。選手 

や地域の方々との温かい交流が随所で見ることができました。 

第 29 回山口クロスカントリー大会で入賞！ 

 

ボランティア活動に参加しました 

 


